
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 15. Juni 2023 von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini  
 
 
An den 
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz 
 
 

Graz, am 15. Juni 2023 
 
Betreff: Einbindung Regionalverkehr  

Antrag 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 
Der Ausbau der öffentlichen Verkehrsmittel ist eine der zentralen Aufgaben einer schnell wachsenden 
Stadt wie Graz. Hierfür sind aber auch enorme finanzielle Mittel notwendig. Auf Unverständnis stößt 
jedoch, wenn Regionalbusse leer durch Graz fahren und ohne erkennbaren Nutzen CO² ausstoßen, 
wenn sie nur das Aussteigen erlauben.  
 
Bei nächster Gelegenheit sollen überregionale Verträge geprüft und dabei diskutiert werden, wie der 
öffentliche Regionalverkehrs in das städtische Verkehrsnetz eingegliedert werden kann.  
 
Im Zuge dessen ist natürlich auf den wirtschaftlichen Hintergrund zu achten, damit der Holding kein 
Schaden entsteht. Daher ist abzuwägen, auf welchen Strecken eine Einbindung Sinn macht und der 
„Schaden“ mit dem Nutzen abgewogen werden. So müssten weniger Busse erworben und betrieben 
werden.  
 
 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 
 

Antrag 
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 
Der Gemeinderat wolle beschließen:  
 
Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und welcher Form eine 
Einbindung des Regionalverkehrs in das städtische Netz Sinn macht bzw. möglich ist und welche 
Kosten/Nutzenüberlegungen dabei anzustellen sind.  


